

Section du Rhône de la SEMLH

Réception 2011 des Etudiants Chinois

Mercredi 06 juillet 2011 : réception à 18 h 00 d'une trentaine d'étudiants chinois

(sous le patronage de la Grande Chancellerie) à bord de la péniche « **la Vorgine et MA Découverte** ».



Le 06 juillet 2011 la Section du Rhône de la S.E.M.L.H. reçoit à bord de la péniche « **la Vorgine et MA Découverte** » mise à notre disposition par M. **Yves JANIN**, Président du comité 17 et également Président de l'association qui gère cette péniche, pour accueillir les 40 étudiants chinois boursiers de la S.E.M.L.H en voyage dans notre région.

Sont présents à cette manifestation : M.**ULYSSE Jean**, M. **FRANCOIS Charles** Vice-Président et Madame, Colonel **BIZET Gérard** Secrétaire Général, une dizaine de membres et notre porte-drapeau M. **DJEBABLA Lamri**. Les représentants de la section arrivent entre 17h et 17h30 pour recevoir nos invités nous sommes 19 au total.

Vers 18h le groupe d'étudiants arrive, M. **FRANCOIS** vice-président et notre secrétaire sont présents sur la passerelle pour les accueillir.

Après les présentations nous levons l'ancre à 18h45 pour la navigation sur le Rhône et la Saône. M. **ULYSSE** prend la parole, pour leur souhaiter la bienvenue et présenter l'association qui gère cette péniche à vocation pédagogique et les caractéristiques de notre section heureuse de recevoir cette délégation. La traduction est assurée par Mme **ULYSSE Catherine**, professeur d'anglais, belle fille de M. **ULYSSE**. Nous la remercions chaleureusement d'avoir bien voulu accepter cette charge.

Au cours de la navigation M. **ULYSSE** nous fait découvrir le cadre géologique de notre cité et l'évolution qui a abouti au paysage actuel. Il complète la présentation par une approche historique en prenant appui sur les bâtiments, les remparts, les églises et divers monuments que nous découvrons au fil de l'eau. Il décrit aussi le contexte sociologique et économique qui a fait passer du Lugdunum romain au Lyon de la Confluence du XXI^{ème} siècle.

Il est près de 19h30 lorsque nous arrivons à la hauteur des subsistances où nous faisons demi-tour pour regagner notre quai d'attache. Mme **VICARI** nous invite à un cocktail très copieux, ce qui nous permet d'avoir des échanges plus conviviaux avec les étudiants et leur accompagnatrice qui apprécient les mets et boissons.

Arrivé vers 20h30 au ponton embarcadère, et avant de nous séparer, tous les étudiants nous remercient de notre accueil.

Charles FRANCOIS

Vendredi 5 août 2011 : réception à 18 h 00 d'une autre délégation d'étudiants chinois

(sous le patronage de la Grande Chancellerie) à bord de la péniche « **la Vorgine et MA Découverte** ».

Même parcours

Photos du Mercredi 06 juillet 2011



La délégation arrive



Le Professeur Ulysse et M François accueillent les étudiants.



M Djebabla toujours présent



Le buffet vient d'ouvrir



Photos Paul Grosiron et Alain Serval

Photos du Vendredi 5 août 2011





Photos Gérard Bizet